

## ABSTRAK

**Rusmianti Silaban, NPM : 15510329, “SISTEM INFORMASI AKUNTANSI PERSEDIAAN OBAT-OBATAN PADA RUMAH SAKIT UMUM IMELDA PEKERJA INDONESIA”.**

Dalam persediaan manufaktur persediaan adalah hal yang utama. Apabila perusahaan tidak mempunyai persediaan maka perusahaan tersebut akan mengalami kerugian yang disebabkan tidak tersedianya bahan baku digudang pada saat digunakan untuk proses produksi. Salah satu cara agar perusahaan terhindar dari kerugian yaitu dengan mengendalikan persediaan sebaik mungkin. Pengendalian persediaan harus dilakukan dengan baik dan terorganisir oleh bagian manajemen perusahaan terutama oleh bagian produksi. Bagian produksi harus bisa menentukan metode apa yang tepat digunakan perusahaan supaya permintaan atau pemesanan dari konsumen meningkat dan laba perusahaan meningkat. Oleh karena itu, penelitian ini bertujuan untuk memperoleh gambaran yang jelas apakah di dalam Sistem Informasi Akuntansi persediaan obat-obatan pada rumah sakit umum imelda pekerja indonesia telah akurat dengan baik. Jika penerapan metode tidak tepat maka pengendalian persediaan akan buruk dan akan mengakibatkan permintaan dari konsumen menurun dan laba perusahaan pun menurun. Penulis kripsi ini menggunakan metode penelitian kepustakaan dan penelitian lapangan. Penelitian kepustakaan adalah dengan mengumpulkan data yang bersifat teoritis dan literatur-literatur yang ada juga tulisan-tulisan ilmiah yang mempunyai kaitan dengan masalah yang diteliti. Penelitian lapangan adalah salah satu metode pengumpulan data dalam penelitian kualitatif yang tidak memerlukan pengetahuan mendalam akan literatur yang digunakan dan kemampuan tertentu dari pihak peneliti. Penelitian lapangan juga merupakan penelitian yang berupa wawancara dengan pihak perusahaan yang berwenang dan bertanggung jawab untuk memberikan data dan keterangan yang diperlukan yang berkaitan dengan penelitian. Metode analisis yang digunakan adalah metode analisis deskriptif, kualitatif, wawancara dan observasi. Dari hasil penelitian menunjukkan bahwa lingkungan pengendalian, perusahaan tidak memiliki komite audit.

**Kata kunci : Sistem Informasi Akuntansi Pada Persediaan Obat**